
 

 

                                      

 

  

Gruppo Consiliare 

           Gruppo Misto 
              Via Garibaldi, 14 - 16124 Genova 

        tel.: 010 5572404 - 72078 
            gruppomisto@comune.genova.it 

 

 
Genova, 13/02/2025 

 
     

Al Signor Vicesindaco reggente 
              Dott. Pietro Piciocchi 

    Sede 
 

 
 

INTERPELLANZA N. 14/2025 
 

 
Oggetto: Sottopasso di Via Benedetto Brin 
 
  
CONSIDERATO che la zona del sottopasso di Via Benedetto Brin, da moltissimi anni, 
era soggetta a frequenti allagamenti in occasione di precipitazioni più o meno intense; 
 
VALUTATO che durante il primo semestre 2015 furono realizzate, tramite A.S.ter, 
nuove opere di captazione su ambedue i lati della strada che fu potenziata con nume-
rose bocche di lupo; 
 
PRESO ATTO che la situazione non migliorò e, pertanto, iniziarono indagini sulle con-
dizioni manutentive delle reti bianche e dei collettori principali che evidenziarono una 
situazione particolarmente complessa; 
 
PRESO ANCORA ATTO che, chiarite le cause, l’allora Assessorato alle Manutenzioni 
del Comune di Genova ritenne di dover avviare un intervento per la pulizia del Rio 
Zella e del cunicolo laterale. 
Gli interventi iniziarono nel tratto di valle dell’incrocio tra Via Fillak e Via Frassinello 
a risalire verso Brin. 
Tali interventi, vista la complessità dei lavori, furono consegnati il 26 novembre 2015 
e si conclusero l’11marzo 2016 per un importo di euro 203.706,82; 
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SI INTERPELLA IL PRESIDENTE E LA GIUNTA 
 
a verificare l’attuale situazione a monte dello stesso rio Zella, in particolare all’altezza 
dell’incrocio tra Via Mansueto e Via Zella, laddove la Società Autostrade e i proprietari 
della cosiddetta “Area ex maiali”, se pur con ruoli e competenze diverse, dovrebbero 
assolvere un loro preciso e puntuale compito manutentivo affinché non si verifichino, 
come in passato, che a causa di mancati interventi da parte dei frontisti sul rio Zella 
stesso e a causa di una consistente presenza di detriti, si producano ulteriori criticità 
nella zona descritta, criticità che andrebbero ancora una volta a vanificare l’intervento 
impegnativo effettuato dal Comune di Genova nel sottopasso di Brin, si richiede inoltre  
se l’Assessorato competente ha proceduto nel corso degli anni successivi all’intervento 
del 2015 (9 anni circa) di verificare se sono necessari interventi manutentivi da parte 
della Civica Amministrazione. 
 

 
 
 
         Il Consigliere Comunale 
          Gruppo Misto 
          Gianni Crivello 
 
         
 
 
 
 
 
 


